



**チ** 第4回邑楽町ドッチビー大会  
—チームの団結力で昨年の雪辱を果たす

9月22日、町民体育館で第4回邑楽町ドッチビー大会が行われ、35チーム492人の小学生たちが参加しました。見事優勝を果たした店・高原Bチームのキャプテン佐藤壮成さんは、「優勝できて本当にうれしいです。チームのみんなのおかげです」と話していました。(大会結果▶優勝 店・高原Bチーム、準優勝 藤川・渋沼MIX Aチーム、第三位 秋妻チーム)



**み** 中野幼稚園の運動会  
みんな、チカラを貸して！白熱した棒取り合戦

10月19日、中野幼稚園で運動会が行われました。園児たちは、リレーや玉入れ、演舞などの競技に汗を流しました。年長の子どもたちが出場した棒取り合戦では、保護者の声援のなか取ったり取られたりの白熱した棒取り合戦が繰り広げられました。



**組** 中野東小学校の運動会  
体操、みんなの団結力で頑張りました

9月28日、中野東小学校で運動会が行われ、児童たちは赤・青・黄・緑の団に分かれ、団対抗リレーや騎馬戦などで競い合っていました。5・6年生は、合同で組体操を行いました。子どもたちは、この日のために練習してきた成果を披露していました。

**お** 宮内みどりを守る会の「生きもの調べ」  
つ、よく見たらコイやフナも捕れてるぞ

9月21日、宮内みどりを守る会が、「生きもの調べ」を行いました。孫兵衛川の水生生物を網ですくい、調査するというものです。参加した森戸琉太さんは、「魚がいっぱい捕れて、うれしいです。コイやフナを家の水槽で飼いたいです」と話していました。



**地** 邑楽町「食の再発見！」  
元の食材を使って簡単レシピ

9月24日、長柄公民館で邑楽町生活研究グループ連絡協議会の主催による、「邑楽町「食の再発見！」」が行われました。協議会のメンバーの皆さんが、地元の食材を使った栄養満点の簡単レシピを、小さいお子さんを持つお母さんたちに伝授しました。



この日の献立は、トマトソースの冷製パスタとフレッシュ野菜サラダ、そして米粉ピザでした

**スマイル**みつけた！



町のさまざまな話題を  
**PHOTO PALETTE**  
カメラでお届けします。フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

**岡** 部蒼風(おかべ・そうふう) 作品展—蒼風作品傑作の65点が勢ぞろい

**見る者を圧倒する作品**

9月21～29日、町立図書館などで岡部蒼風作品展が行われました。9月21日には記念式典が行われ、蒼風の弟子でもある書家の遠房一器さんによる講演会も行われました。作品展に訪れた岩瀬タツ子さん(大泉町)は、「大泉町の公民館で15年間、蒼風先生に書を教わっていました。先生は日頃から私たちに、きれいに書くよりも自分の個性を出すように書きなさいと言われていました。作品を見ると、先生の思い出がよみがえってきますね」と話していました。



9日間行われた作品展には、町内外合わせて1,649人もの来場者が訪れました



↓9月22日には、遠房一器さんによるギャラリートークも行われました。蒼風が身を投じていた前衛書運動時代の作風から、最晩年の作品まで、その解説やエピソードなどが披露されました



岡部蒼風(1910～2001)  
邑楽町藤川生まれ。書家の比田井天来(ひだい・てんらい)に師事。戦後、前衛書運動の旗手の一人として活躍。芸術としての「書」を追求し続けた書家。



**中** 野沼の西沼で一日限定の外来魚駆除大作戦

**釣れる釣れる大量に…。でも、目的はあくまで自然保護です**



10月12日、中野沼の西沼で外来魚駆除大作戦が行われました。西沼は、平成11年に「中野沼と水生動植物群」として町指定文化財に登録され、現在も釣り禁止区域です。近年、北米原産のオオクチバスやブルーギルなどの外来魚が増加。貴重な動植物保護のため、今回初めて町教育委員会が駆除作戦を開催しました。当日の参加者は、親子連れなど合わせて189人。数百匹(35.5Kg)に及ぶ外来魚が釣り上げられました。



←捕獲した総重量で第一位に輝いた須田孝征さん(伊勢崎市)は、「釣り歴は20年以上になります。このようなイベントに出場するのは初めて。優勝できてうれしいです」と話してくれました